



6 Pièces

120 m<sup>2</sup>

Réf. FR1107443

350 000 €

Levens

Maison à vendre (06670)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Plan du Var (06) - Maison individuelle divisée en deux appartements édifée sur un terrain de 600 m2 et avec un hangar et un atelier. D'accès facile, située à proximité des commerces et axe routier cette maison peut accueillir une famille et/ou une activité commerciale, artisanale... Le rez de jardin est composé d'un appartement type 3 pièces avec une cuisine ouverte sur le séjour, deux chambres, une salle de bains et un wc. L'étage est également composé d'un appartement 3 pièces offrant la même distribution des pièces : entrée, cuisine ouverte sur séjour, deux chambres, une salle de bains et ...

Plan du Var (06) - Detached house divided into two apartments, set on 600 sqm of land with a hangar and workshop. Easy access, close to shops and main roads, this house can accommodate a family and/or a commercial or craft activity... The ground floor comprises a 3-room apartment with a kitchen opening onto the living room, two bedrooms, a bathroom and a toilet. The first floor also comprises a 3-room apartment with the same layout: entrance hall, kitchen opening onto living room, two bedrooms, bathroom and toilet. The grounds are in need of improvement. A 200 sqm hangar is available. Some ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

